

Fecha 27/07/2025 Audiencia 19.500 Vpe: \$475.935 Tirada: 6.500 Vpe pág: \$1.221.600 Difusión: 6.500 Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación: 38,96%

Sección: especial vinculación con el medio Frecuencia: 0

Pág: 13

Universidad Santo Tomás fortalece sus actividades de Vinculación con el Medio diversificando su oferta en distintas áreas

Clínicas Jurídica. Psicológica v Kinésica y los programas "Creciendo Juntos", "InnovAcción", "Emprendimiento economía y Negocios", "Vigilantes Ambientales" y "Salud comunitaria", son los que encabezan su impacto en la comunidad.

Comprometida con el desarrollo regional, la Universidad Santo Tomás continúa consolidando su área de Vinculación con el medio, la cual está encabezada por 5 Proyectos Prioritarios v 3 clínicas que van en directo apoyo a la comunidad, los cuales solo en el 2024 contaron con más de dos mil beneficiarios en diversas áreas como la jurídica, salud, medio ambiente v educación, entre otras.

El Aprendizaje más Servicio, reconocido con el sello A+S, es una tónica constante en las materias de aprendizaje en las instituciones Santo Tomás, es así como los estudiantes tomasinos han podido ir generando un vínculo con la comunidad a medida que se van desarrollando en sus ámbitos profesionales, ello sumado a las decenas de convenios con los que cuenta la universidad con empresas, así como instituciones público y privadas, permiten transformar comunidades, aprendiendo en contextos reales.

En la actualidad Santo Tomás La Serena cuenta con tres clínicas que apovan a la comunidad, estas son kinésica, donde estudiantes guiados por kinesiólogos realizan atenciones solicitadas por una orden médica; la Clínica Psicológica CAPS desarrollada por la carrera de psicología con atención en el Edificio Libertad de Santo Tomás y la Clínica Jurídica, desarrollada por la carrera de Derecho que apoya a la comunidad con atención tanto en sede, como en intervenciones comunitarias.

A ello se suman sus proyectos de Vinculación con el medio, en los cuales destacan "Creciendo Juntos" el cual va en apoyo de jardines infantiles de la zona mediante un trabajo con Junji; "Salud comunitaria" desarrollada por las 5 carreras de esta área en UST, los





cuales por medio del trabajo con la Corporación Gabriel González Videla apoyan a la comunidad de La Serena por medio de los Cesfam.

La institución también ha hecho su presencia en otras líneas como el medio ambiente, a través del programa "Vigilantes Ambientales", donde los estudiantes desarrollan actividades de conservación y concientización en esta área, sumándose también a "InnovAcción" programa que en su primer año de ejecución ya cuenta con un hito que permitirá apovar al Parque Nacional de Pichasca de la comuna de Rio Hurtado.

A estas 4 iniciativas se suma el programa "Emprendimiento economía y Negocios", el cual ha permitido a decenas de PYMES de la región contar con una guía para potenciar sus emprendimientos, con estrategias de marketing, así como con apoyo en diseños y en el inicio de sus actividades v su formalización.